

**Liebe interessierte
Bärnbacher &
Bärnbacherinnen!**

Die Kinderkrippe Bärnbach lädt zum

TAG DER OFFENEN TÜR

24.Mai 2018

15:00 – 16:30 Uhr

Herzlich Willkommen sind alle Eltern und Verwandten, aber auch alle neugierigen und interessierten Mitmenschen, welchen diese Form einer Institution kennen lernen möchten.

Neben dem Besichtigen der Räumlichkeiten, werden wir versuchen den Besuchern durch Videos und Fotos einen Einblick in unseren Krippenalltag zu geben.

Das Team der Kinderkrippe Bärnbach wird allen Gästen gerne alle Fragen beantworten und freut sich auf zahlreiche Besucher!